

Vorstellung des Fachs Spanisch

- Spanisch wird – so die spanische Fachzeitschrift HISPANORAMA – zur Zeit an 775 Schulen in NRW unterrichtet.
- An unserer Schule gibt es seit dem Schuljahr 1994/95 Spanischunterricht, z. Zt. erteilt von den Kolleginnen Fr. Foley, Fr. Götze, Fr. Steeger und Fr. Weunowski.
- Spanisch bietet eine Chance für einen Neuanfang im Sprachenlernen.
- Vorteil der Vorerfahrungen im Sprachenlernen (Strategien, Wortschatz ähnlich z.B. in Latein, Französisch, z.T. auch in Englisch)
- Spanisch kann nur als Grundkurs gewählt werden, was an allen weiterführenden Schulen der Fall ist, wenn das Erlernen der Sprache erst in der EF beginnt.
- Klausuren müssen durchgängig geschrieben werden bis 12.1
- Es geht natürlich nicht nur um den Spracherwerb: v.a. in Stufe 11 und Stufe 12 ist das Fach philologisch ausgerichtet, d.h. es geht auch um Analysen jeglicher Textsorten (ähnlich wie in anderen fortgeschrittenen Fremdsprachen) – Gedichte, Lieder, Filme werden mit einbezogen
- Themen für die beiden letzten Schuljahre z. Zt.:
 - neben allgemeinen Kenntnissen, Landeskunde, Geschichte u. Kultur:
 - Andalusien im 21. Jahrhundert (als Bsp. für span Comunidad):
 - Tourismus und Ökologie
 - Kultur
 - Spanien als Land der Auswanderung sowie Einwanderung
 - Facetten Lateinamerikas:
 - Ethischer und kultureller Reichtum am Bsp. eines ausgewählten Landes (zur Zeit Chile: Gesellschaft und Kultur)
 - Die Herausforderung der Kinderarmut
- Spanisch kann als mdl. oder schriftl. Abiturfach gewählt werden.
- Schüleraustausch in der jetzigen Stufe 12 mit dem COLLEGI Sant Josep Obrer/Palma de Mallorca (um Ostern und vor Weihnachten)
- Sozialprojekt „Arco Iris“ in La Paz/Bolivien – eventuell die Möglichkeit, nach dem Abitur dort ein Freiwilliges Soziales Jahr abzuleisten.